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<連合会長のここ一番・Ｎｏ.４> 

新しい始まりの時 責任ある情報共有を① 

―芥見東自治会連合会長 多田 喜代則 
４月は色々な物事の始まりの時。子どもたちも幼稚

園や学校が始まり、新しい気持ちで出発します。私た

ち自治会連合会も、各支部・自治会、住民の皆さん、

それに各種団体などのご理解と協力によって、まち

づくりや福祉向上に前向きに取り組んでまいります。 

さて、言うまでもなく、物事を動かすときには情報の

共有が最も肝要であります。 

地域や自治会を始め様々な組織が一丸となって

進まないと、その成果は実りがたく、地域や組織の皆

さんの思いと目標をなるべく同じにすることが必要で

す。ここにこそ「自治会だより」の意義があります。 

それには、お互いにそれぞれの考え、思いを率直

に表明し、それに対する意見（異見？）をこれまたスト

レートに伝え、そこ

からより良い方向

への改善･改良が

始まるものです。 

私たちは、「みど

りっこバス」の試行

運行でこのことの

必要性を十分学習

しました。（来月号

に続きます） 
 

交通安全 新入学児童の保護者の方へ 

―交通安全協会芥見東支部長･宇野 美智雄さん 
子どもを交通事故から守りましょう。事故に結びつき

やすい子どもさんの行動特性を考えてみました： 
１． 一つのことに注意が向くと、周りが目に入りません。 
 ⇒クルマが近づいても気がつきません。 
２．ものごとを単純にしか理解できません 

⇒信号が青になればクルマは停まって 
くれるものと思い、横断を始めます。 

３．そのときどきの気分で行動が変わります。 
⇒長い間室内にいてから外出すると急に走り出す。 

４．抽象的な言葉だけではよく理解できません。 
 ⇒「危ないよ」とか「注意しなさいよ」と言うより、「信号が

青でもクルマが来ないか確かめてから渡りなさい」□■ 

総会 ２０年度報告と２１年度計画を承認 

３月２２日、新旧全自治会長による連合会総会が

開かれ、２１年度の諸計画等が審議、承認されました。 
 

平成 2１年度 自治会連合会の事業計画 

時  期 事    業 

５月 24 日(日) ゴミ０啓発運動-各種団体で

6 月 14 日(日) 防災訓練-例年どおり分散型で 

8 月８日(土) 夏祭り・盆踊り大会 

9 月 20・21 日 敬老会 

10 月 11 日(日) 市民運動会-昨年同様新趣向で

11 月 29 日(日) クリーンシティ岐阜 

1 月 11 日(月) 新成人を祝い励ます会 

３月 21 日(日) 自治会連合会総会 

毎月 1 日 ｢自治会だより｣発行 

＊健康ｳｫｰｷﾝｸﾞ大会は 11 月に催される予定(主催:青少年育成会等)。 

・決算･予算書は 5 月号に掲載します(自治会長まで配付済みです)。 
 

平成 21 年度 自治会連合会本部の役員 

役 職 氏  名 担当・役割 住 所 等

顧 問 玉田 和浩 アドバイザー 大洞 1 

会 長 多田 喜代則 公民館運営審議委員ほか ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北

山
吉澤 頼宣 環境部会長 ｺﾐｾﾝ運営委 柏台 1-1 

寺井 和雄 文化部会長  桜台５ 副会長

村井 紀美 厚生部会長 社協副支部長 柏台 2 

会 計 髙木 健一  ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北山

山田 正行 総務部会長 紅葉が丘 6

藤井 仁司 厚生部会副部会長 北山１ 

秋松 旭 文化部会副部会長･公民館運営委 北山 3 

松原 鈴枝 厚生部会副部会長 桜台 6 

榊原 正 文化部会副部会長 北山１ 

後藤 義廣 環境部会副部会長 柏台７ 

理 事

船坂 民平 総務部会副部会長記録 北山２ 

岩井 淳二 社協監事(前年度会計) 大洞１ 監 査

委 員 保科 忍 (前年度桐が丘支部長) 桐が丘２ 

 

平成２1 年度 各支部の支部長さん 

支 部 氏 名 住 所 支 部 氏 名 住 所

大洞 玉田 勝彦 大洞１ 柏台 北川 恒雄 柏台６

東山 佐藤 勝彦 東山５ 柏台市営 堀 清徳 16 棟 

北山 岩垣 儀一 北山２ 桐が丘 山口 篤美 桐が丘３

ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ 林 昌廣 ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ 桐丘市営 中根 義也 19 棟 

桜台 土屋 久生 桜台３ 紅葉 田中 國雄 紅葉１

桜台市営 中村 政雄 11 棟 紅葉市営 大野 信一 2４棟 

(注) ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞは「ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北山」、紅葉/市営は「紅葉が丘/市営」の略。 
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桜と｢良くし隊｣のおじさんがお出迎え 
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☆高齢者交通事故多発！守って安心、二つの習慣⇒①横断は止まる、見る待つ確かめる ②夜間の外出は反射材を身に付けて〈交通安全協会〉 

１５６号 渋滞解消とＣＯ２削減への提言 

          ―東山支部長･小国 治良さん 
当地に居を構え、市中心部へ通勤すること３０余年。

毎朝、１５６号線の芥見地区の交通渋滞には本当に悩

まされてきた。芥見以遠の住民は皆同じ思いであろう。 

解決策はそんなに難しくはないと思われる。まず、

①下芥見地区の１５６号とリバーサイド道路から南進の

道路との交差点を改良し、岐阜行きをスムーズにする。

並走の美濃町線が廃止され、道を広げられそうだ。 

②リバーサイド道路を無料化する。有料化が結果的に

は道路の有効活用を阻んできた。一方、１５６号線バイ

パス道路の建設が計画され、工事が始まったが・・・。 

以上が実行されれば交通渋滞はほぼ解消されるだ

ろう。遅延を嫌ってバス通勤する人がいかに少ないか。

また、官民あげ

て取り組んでい

るエコ活動も、こ

の１５６号線の渋

滞解消こそ大き

な効果があると

思われる。□■ 

 

近隣 挨拶をしましょう！一日が変わるかも 

―紅葉が丘市営支部長･大西 真規さん 

肌寒い日がやっと過ぎて、桜の季節となり、この原稿

を書いている今、東公民館の薄墨桜がとても目を引き

ます。私だけでしょうか？桜が咲いているときと散った

後では、気持ちも景色も何か違ってくるような・・・。 
今年も早咲きで、学校の卒業式まで散らなければ

いいですね。その卒業式や入学式の時期には、「お

めでとう！」の言葉が真っ先に浮かびます。 
特別な日に限らず、日頃からの「おはようござい

ます」や「ありがとう」、当たり前ですが、やはり元気

に挨拶が返ってくると、とても気持ちよいものです。 
１年間、自治会活動をやらせてもらい、人と人と

の交流の大切さを感じました。ぜひ、皆さんも意識

して、挨拶をしてみてはいかがでしょうか？その言

葉で一日の生活が変わるかもしれませんね。□■ 

 
中将姫 観桜会は５日(日) 

～１１時から願成寺境内にて～ 
 「誓願桜保存会」主催。桜茶が振

舞われます。みどりっこバスでどう

ぞ⇒緑山東・願成寺口で下車。 

青少年育成 スポーツ少年団で伸び伸びと 

―芥見東スポーツ少年団団長･鳥沢 敏夫さん 
子どもの成長を願うとき、スポーツ

少年団があります。地域社会の中で

スポーツを通じて青少年の身体と心

を育てよう、と子どもが安心して楽し

める居場所作りを行ってきました。 
現在、岐阜市の小学生は、23,461

人いて、少年団で活動している団員

は 5,179 人。その中、141 名がわが

スポーツ少年団で活動しています。 
もしスポーツを通してお子様の健やかな成長を願い、

またお子様がスポーツに少しでも興味をお持ちなら、私

たちの仲間に入りませんか。心から歓迎します。 
わが少年団は 6 部で活動しています。ソフトボール、

野球、サッカー、剣道、空手、バレーボールです。 
◎練習日：土曜・日曜・祝日／芥見東小学校にて 
□申込みは団長まで（242-3120）。いつでもどうぞ□■ 

 
自治会だより 毎月楽しみな地域の情報 

 ―北山支部の愛読者の方より 

芥見東「自治会だより」３月号裏面枠外に、「今年度

の連合会や各種団体の事業もほぼ終わり、新年度の

計画を立てる時期になりました」と記されていました。 

私も以前に、体育振興会や少年団などで執行部と

してお世話になり、毎年この時期の事業報告など機関

紙を発行する苦労を懐かしく思い出しました。 

身近な地域の話題として、「卓球で頑張る８５歳の

八重倉光枝さんが岐阜県スポーツグランプリを受賞」

された記事、「迷惑駐車」の問題、「８４名が成人式」

等々・・・今一住民とし

て地域活動から遠ざ

かって日々を過ごして

いる私にとって、本紙

は地域の情報源とし

て毎月興味深く読ま

せてもらっています。 

役員の方へは、毎月手作りされているお骨折りや紙

面づくりの工夫に感謝してお礼を言い、今後とも継続

して発行していただくことを願います。       □■ 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

あとがき 昨年度の各支部の支部長、自治会長、また

各団体の役員の皆さま、１年間、本当にお疲れさまで

した。本紙への寄稿、配布でもご協力いただき、ありが

とうございました。今年度の方もよろしくお願いします。 

１５６号の渋滞は慢性的 

３月２６日開花  

毎月末、東公民館
で印刷しお手元へ 

献
血
者
が
減
っ
て
い
ま
す 

献
血
に
ご
協
力
く
だ
さ
い
：
２５
日(

土)

１０
～
１６
時
（
昼
休
憩
あ
り
）
バ
ロ
ー
芥
見
店
に
て
。
献
血
は
命
を
助
け
る
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
で
す
。（
主
催:

赤
十
字
奉
仕
団
芥
見
東
分
団
） 

 

 


